



## *Die Blaskapelle „PFALZKLANG“*

von links nach rechts:

Jakob Groß, Fredi Schütz, Walter Schmidt, Marius Prunes, Hans Engrich, Johann Becker, Josef Zirmer, Günther Klein, Daniela Franzwa, Johann Rogalski, Anton Becker, Günther Goschi

Die HOG Mramorak und alle Teilnehmer an unserem 60. Kirchweihfest bedanken sich für die wunderbare musikalische Umrahmung dieses besonderen Festes!

Die im August 2006 gegründete Blaskapelle holt sich ihren Nachwuchs aus der Trachtenkapelle Frankenthal und ihre Mitglieder sind fast alles Donauschwaben. Aufgrund des freundschaftlichen Verhältnisses von Guenther Goschi, Manager und Mitbegründer, und Kapellmeister und Mitbegründer Jakob Gross zu unserem Kassier Richard Sperzel, sowie einem Sponsor, den Stadtwerken Frankenthal, blieben die Kosten für den Auftritt für die HOG Mramorak äusserst gering, nämlich nur die Kost. Fast wie in „Alten Zeiten“, Auftritt für Kost und Logis. Herzlichen Dank dafür!

Das Foto oben ist das offizielle Foto der Blaskapelle Pfalzklang, Foto auf Seite 1 wurde von unserer Pfarrersfrau Else Stehle aufgenommen, es zeigt die Blaskapelle „Pfalzklang“ auf unserer diesjährigen 60. Jährigen Kirchweihfeier.